Estrellas del deporte cubano de fiesta con Fidel siempre presente



La Habana.- **DEDICADA** al Atleta Mayor Fidel Castro Ruz y emotiva por lo que representó en cuanto a compromisos para logros superiores resultó hoy la Gala de Premiaciones de lo mejor del deporte cubano en el 2017.

Una simbiosis perfecta entre las estrellas de la actividad física y figuras insignes de la Revolución, miembros de su asociación de combatientes, protagonizó este sábado una ceremonia feliz y colmada de buenos deseos para la próxima temporada, cuando los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla serán la meta principal.

«Me siento muy contenta, no pensé que iba a tener este regalo para cerrar el año y por eso quiero agradecer a todos los que me acompañan, en especial a Fidel, que siempre va a estar vivo en nuestros corazones, como siempre van a estar vigentes sus ideas, todo lo que nos legó, lo que nos enseñó», dijo a **JIT** la multipremiada garrochista Yarisley Silva.

Fue ella la más destacada entre las mujeres de la Isla en una campaña en que consiguió medalla de bronce mundial, además de otros lauros internacionales, y volverá a ser figura fundamental en la siguiente.

Otro sonriente por su distinción como líder entre los hombres fue el boxeador Julio César La Cruz, ganador de su cuarto oro universal y uno de los pilares del segundo escaño de Domadores de Cuba en la VII Serie Mundial.

«El compromiso es grande, el boxeo es la bandera del deporte cubano y tenemos nuevos retos, por eso ratificamos al pueblo cubano y al alto mando del deporte que esperen lo mejor de nosotros, lo que implica mucho sacrificio y mucha disciplina», enfatizó La Cruz tras recibir su reconocimiento de manos de Antonio Becali Garrido, presidente del INDER.

Este, su consejo de dirección y José Ramón Fernández, titular del Comité Olímpico Cubano, fueron acompañados en el Salón de Protocolo del Laguito,por los miembros del Buró Político del Partdo Teresa Amarelle, secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas, y Ulises Guilarte de Nacimiento, su homólogo en la Central de Trabajadores de Cuba.

El coro de la Academia Mariana de Gonitch interpretó "La Victoria"; la solista Osdaila Cruz, "Su nombre es pueblo" y el cantautor Raúl Torres "Laureles y Olivo", como homenaje reafirmado al invencible Comandante en Jefe, principal inspirador de cada batalla para el Movimiento Deportivo Cubano.

Un momento singular resultó el Premio de la Popularidad, único con voto directo para la población, y que recayó en el nadador Loronezo Pérez entre los discapacitados, y fue copartido por el boxeador Andy Cruz y el pelotero Alfredo Despaigne por los convencionales.

Reconocimiento especial por su labor más allá del deporte mereció el luchador Mijaín López, triple campeón olímpico y cinco veces mundial que se mantiene entrenando para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 y fue parte de la delegación cubana en el Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes de Sochi.

«Me sentí sobre todo muy orgulloso por el aplauso que recibí en esta sala, lo tomo como una manera de apoyo para que siga aportando al deporte», confesó el gigante pinareño luego de una ceremonia prestigiada por combatientes como Harry Antonio Villegas, Fernando Vecino Alegret y Delsa Esther Puebla "Teté", ejemplos de lealtad y entrega a la Revolución, Fidel y Raúl.

A continuación la relación completa de los mejores exponentes de nuestro deporte en este 2017.

MAYORES

Mejor Equipo: Domadores de Cuba (Boxeo).

Primeros lugares en el Campeonato Mundial de Hamburgo y el Torneo Continental. Segundo lugar en la Serie Mundial de Boxeo.

Deporte colectivo más destacado: Voleibol.

Medalla de plata en el Campeonato Mundial sub-21 y de bronce entre menores de 23, clasificación al certamen universal de mayores del 2018 y novenos lugares en la cita del orbe de playa, modalidad que también dejó un cetro en la primera parada del curcuito mundial (m) y varios triunfos en el de NORCECA.

Deporte individual más destacado: Boxeo.

Primeros lugares en el Campeonato Mundial de Hamburgo y el Torneo Continental. Segundo lugar en la Serie Mundial de Boxeo, entre otros triunfos.

Atleta femenina deporte individual: Yarisley Silva Rodríguez (Atletismo).

Bronce en el Campeonato Mundial de Londres. Una medalla de cada color en la Liga del Diamante, más otras ubicaciones entre las 10 primeras de las competencias.

Atleta masculino deporte individual: Julio César La Cruz Peraza (Boxeo).

Logró su cuarto título mundial, ganó cinco combates en la VII Serie Mundial, para colaborar con ese segundo lugar de los Domadores de Cuba. Es el número 1 del ranking mundial de los 81 kg. Campeón panamericano y nacional.

Atleta femenina deporte colectivo: Lidiannys Echevarría Benítez (Voleibol de playa).

Ocupó el noveno lugar del Campeonato Mundial de Viena. En el circuito Norceca ganó dos medallas de oro y dos de plata.

Atleta masculino deporte colectivo: Alfredo Despaigne Rodríguez (Béisbol).

Intervino con buenos resultados en la Serie del Caribe y el Clásico Mundial. En la Liga Profesional Japonesa fue líder jonronero y obtuvo marca personal de carreras impulsadas. Campeón de la 56 Serie Nacional de Béisbol.

Novato del año: Andy Cruz Gómez (Boxeo).

Campeón mundial de los 64 kg en Hamburgo 2017. Plata en la Serie Mundial de Boxeo como parte de los Domadores de Cuba.

10 Atletas del año

Erislandy Savón Cotilla (Boxeo).

Campeón mundial de los 91 kg en Hamburgo 2017. Plata en la Serie Mundial de Boxeo como parte de los Domadores de Cuba. Oro en el Torneo Continental.

Yosbany Veitía Soto (Boxeo).

Campeón mundial de los 52 kg en Hamburgo 2017. Plata en la Serie Mundial de Boxeo como parte de los Domadores de Cuba. Oro en el Torneo Continental.

Johanys Argilagos Pérez (Boxeo).

Campeón mundial de los 49 kg en Hamburgo 2017. Plata en la Serie Mundial de Boxeo como parte de los Domadores de Cuba. Plata en el Torneo Continental.

Roniel Iglesias Sotolongo (Boxeo).

Plata mundial de los 69 kg en Hamburgo 2017. Plata en la Serie Mundial de Boxeo como parte de los Domadores de Cuba. Oro en el Torneo Continental.

Arlenis Sierra Cañadilla (Ciclismo).

Segundo lugar en la Copa Alfredo Binda de Italia. Segunda en la clasificación general del Tour de California. Primer lugar en una etapa en la Semana de Valencia, España. Dos primeros lugares en etapas y líder de la general individual en la Vuelta a Costa Rica. Dos medallas de oro en el Campeonato del Caribe. Bronce en el Campeonato Panamericano de Pista. Ubicaciones destacadas en el Giro de Italia por Etapas. Clasificó para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla. Pedaleó este año en 35 eventos.

Manrique Larduet Bicet (Gimnasia Artística).

Quinto lugar entre los máximos acumuladores del Campeonato Mundial de Gimnasia Artística de Montreal, Canadá. Accedió a otras dos finales en las que cerró en los puestos 4 y 7. Sumó tres oros en el clasificatorio centroamericano de Guatemala.

Ángel Fournier Rodríguez (Remo).

Plata en el Campeonato Mundial de Remo. Bronce en el Mundial de Ergometría. Dos medallas de plata en copas del mundo.

Lázaro Álvarez Estrada (Boxeo).

Plata mundial de los 60 kg en Hamburgo 2017. Plata en la Serie Mundial de Boxeo como parte de los Domadores de Cuba. Oro en el Torneo Continental.

Marlies Mejías García (Ciclismo).

Ganó tres medallas de oro en la Vuelta a Uruguay, dos en la Vuelta a Colombia, cuatro en la Vuelta a San Juan, Argentina. Se impuso en dos Grand Prix en Estados Unidos y cargó con tres títulos en el Campeonato del Caribe de Pista. Pedaleó en 30 eventos durante la temporada.

Oscar Pino Hinds (Lucha Grecorromana).

Bronce en el Campeonato Mundial de París. Campeón nacional, panamericano y del Torneo Cerro Pelado-Granma en los 130 kg.

MENCIONES

Serguey Torres Madrigal y Fernando Dayán Jorge Enrique (Canotaje).

Plata en el Campeonato Mundial. Oro y plata en copas del mundo celebradas en Portugal y Hungría.

Kaliema Antomarchi Merencio (Judo).

Bronce en el Campeonato Mundial de Judo.

Alex García (Judo).

Bronce en el Mundial Open de Judo de Marruecos.

Idalis Ortiz (Judo).

Bronce en el Mundial Open de Judo de Marruecos.

Yowlys Bonne Rodríguez (Lucha Libre).

Bronce en Campeonato Mundial de París.

Alejandro Valdés Tobier (Lucha Libre).

Bronce en Campeonato Mundial de París y destacada actuación en la Bundesliga Alemana.

RECONOCIMIENTO ESPECIAL

Mijaín López

Triple campeón olímpico y cinco veces mundial. Diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular. Integrante de la Comisión de Atletas de la ODEPA. Recibió recientemente el título Honoris Causa de la Universidad de México. Integró la delegación cubana al Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes de Sochi 2017. Se mantiene entrenando para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

MEJORES JUVENILES

Atleta femenina más destacada

Marileysis Duarthe Morell (Atletismo).

Atleta masculino más destacado

Jordan A. Díaz Fortún (Atletismo).

Los 10 destacados

Lianna de la Caridad Montero (Lucha Femenina).

Yudaris Sánchez Rodríguez (Lucha Femenina).

Miguel Ángel López Castro (Voleibol).

José Ramón Pelier Córdova (Canotaje).

Miguel David Gutiérrez Suárez (Voleibol).

Osniel Lázaro Mergarejo (Voleibol).

Adrián Eduardo Goide Arredondo (Voleibol).

Liliana Naranjo Pantoja (Canotaje).

Javier Octavio Concepción Rojas (Voleibol).

Jan Carlos Núñez Serpa (Canotaje).

MENCIONES

Maikel Vidal González (Atletismo)

Silinda Morales Zenea (Atletismo)

Amanda Almendáriz Campoalegre (Atletismo)

Orestes José Rodríguez Francisco (Canotaje)

Lester Lescay Gay (Atletismo)

Yaritza Martínez (Atletismo)

Reineris Andreu (Lucha Libre)

La Habana.- LA SANTIAGUERA Suslaidy Girat resultó seleccionada hoy como la mejor atleta discapacitada cubana del año 2017.

Este lunes la velocista y saltadora sorda fue anunciada a la cabeza de la tradicional elección, cuyos resultados se dieron a conocer en el salón de actos del coliseo de la Ciudad Deportiva.

Girat, ganadora de medallas de oro en 100 metros y salto triple y plata en el de longitud en la XXIII Sordolimpiada en Samsun, Turquía, acaparó la mayor cantidad de votos.

La selección también incluyó a la corredora santiaguera Omara Durand como la mejor atleta femenina y al saltador pinareño Luis Felipe Gutiérrez en el apartado masculino.

Durand obtuvo el primer lugar en el Campeonato Mundial de Paratletismo en Londres en los 100 metros T12 (débiles visuales profundos), y Gutiérrez alcanzó oro en el salto de longitud F13 y plata en salto de altura F13 en ese propio certamen.

Lo más excelso del deporte para personas con discapacidad este año incluyó a otros nueve con destacadas actuaciones como los igualmente campeones mundiales Leonardo Díaz (Granma-atletismo), Leinier Savón (Guantánamo-atletismo) y Lorenzo Pérez (Granma-natación).

De la misma forma sobresalieron la pesista Leidy Rodríguez, el corredor Ernesto Blanco (La Habana), los taekwondocas Yandri Larrondo (Villa Clara) y Lilisbeth Rodríguez (Granma), el pesista Oníger Drake (Matanzas), el nadador Juan Castillo (La Habana) y el atleta de béisbol ciegos Maykel Merino Díaz (Santiago de Cuba).

La Habana.- **COMO** parte de la selección de los más destacados del deporte cubano en el 2017 fueron anunciados hoy los ganadores de los premios entre los árbitros, el profesor de Educación Física y las actividades especiales.

El pinareño Raúl Rojas Alfonso, especialista en atletismo, fue escogido como Mejor Árbitro Nacional gracias a su desempeño en las confrontaciones locales y otros eventos de base, en varios de ellos destacado como el más integral.

En la categoría internacional se llevó los aplausos Jorge Miguel Niebla, elegido antes como mejor del año según la Federación Internacional de Béisbol y Softbol, y más destacado de la 56 Serie Nacional.

Con experiencia de 11 años como profesor, el mayabequense Ceidel Torres Betancourt fue escogido entre los de su especialidad por la creatividad y niveles alcanzados en sus clases.

Participó en el premio anual de investigación, fórums a distintas instancias y sobresale por su apoyo a otras actividades como las acampadas y las carreras de orientación.

Erick Hernández volvió a recibir la distinción en la categoría de Actividades Especiales en una temporada en la que implantó dos Records Guinness: 50 minutos dominio del balón solo con la cabeza desde la posición de sentado y 10 horas y 10 minutos dominando ininterrumpidamente con los pies y la cabeza.

Su compañero de especialidad Johen Lefont recibió una mención.

Tomado de Jit			



Radio Habana Cuba